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OBJET :  OPERATIONS PORTÉES ET FINANCÉES PAR LA 
COLLECTIVITÉ DE CORSE SUR LA COMMUNE D’AIACCIU 
ET DANS LE PAYS AJACCIEN  

Monsieur le Président du Conseil exécutif,  
 
Chaque année, nous autres conseillers à l’Assemblée de Corse (et conseillers 
exécutifs), participons à des cérémonies d’inaugurations de projets portés ou 
financés, en tout ou partie, par la Collectivité de Corse, dans toute une série de 
domaines (équipements et infrastructures routières, social, culture, sport et 
jeunesse…). Depuis septembre dernier, près d’une dizaine de réalisations ont été 
inaugurées sur Aiacciu et dans le pays ajaccien, signe de l’investissement et de 
l’intérêt de notre institution pour ce territoire que je connais bien. Pas plus tard que 
lors de notre dernière session, notre Assemblée a par ailleurs approuvé à 
l’unanimité un projet d’aménagement routier sur Aiacciu. 
 
Pourtant, nous pouvons lire dans la presse, ou entendre dans d’autres assemblées 
élues, des déclarations distillant toujours le même message : la ville d’Aiacciu aurait 
été et serait délaissée par la Collectivité de Corse, dont « les intérêts politiciens 
empêcheraient l’avancée de dossiers majeurs ». 
  
Cette idée est d’ailleurs souvent reprise par la majorité municipale, qui n’hésite pas à 
interpeler les élus que nous sommes par médias ou par discours interposés, à 
travers des petites phrases et reproches que nous considérons, pour notre part, 
largement infondés. 



 

 

 
Il faut à ce titre rappeler que la majorité territoriale a, depuis son arrivée aux 
responsabilités en décembre 2015, fait de l’équilibre territoriale et l’équité entre les 
territoires, des principes intangibles de son action, particulièrement dans le cadre de 
sa politique d’aide aux communes et intercommunalités.  
 
Au-delà de ces éléments de contexte, ce sont près de 100 000 personnes qui vivent 
et travaillent sur le territoire du Grand Aiacciu. Les politiques publiques mises en 
œuvre leur sont dédiées et leurs besoins quotidiens sont nombreux, dans tous les 
secteurs (mobilité, action sociale, offre sportive et culturelle…). 
 
Les ajacciens, et plus largement les Corses, ont besoin de savoir comment 
s’organise et se déploie l’action de la Collectivité de Corse sur le territoire. 
 
Si nous sommes ici les représentants de la Corse entière et du peuple corse dans sa 
globalité, il n’en demeure pas moins que nous restons soucieux des problématiques 
propres à nos territoires, qui sont la richesse et la diversité de notre pays.  
 
C’est à ce double titre, en tant qu’ajaccien et élu de la Corse, que je souhaiterais 
vous interroger. 
 
Monsieur le Président du Conseil exécutif, ma question est simple : pourriez-vous 
éclairer les élus de notre assemblée sur l’action menée par la Collectivité de Corse 
en soutien du territoire ajaccien et de son développement ?  
                 
À ringrazià vi. 
  
 


